



## SELASA-KAMIS UN SD

# Siswa Inklusi Tak Diistimewakan

**YOGYA (KR)** - Seluruh siswa SD serentak mulai Selasa (10/5) hari ini mengikuti Ujian Nasional (UN) SD. Di Kota Yogyakarta, tahun ini diikuti 9 siswa berkebutuhan khusus (inklusi). Mereka tetap melaksanakan UN tanpa ada perlakuan khusus. Para siswa itu hanya diberikan perpanjangan waktu selama 45 menit. Selain itu, ada dua sekolah yang menggabung ke sekolah lain dalam pelaksanaan UN lantaran kekurangan siswa dan sekolahnya belum terakreditasi.

"Ada dua sekolah yang menggabung sekolah lain yakni SD Tumbuh yang harus menggabung ke SD Jetisharjo karena belum terakreditasi serta SD Bhinneka Tunggal Ika yang menggabung di SD Gondolayu karena kekurangan siswa," tutur Kepala Bidang Pendidikan Dasar (Kabid Dikdas) Dinas Pendidikan (Disdik) Kota Yogyakarta, Sugeng M Subono kepada *KR*, Senin (9/5).

Menurut Sugeng, terkait siswa inklusi pihak Disdik tidak memberikan

perlakuan istimewa kepada 9 siswa tersebut. Hanya saja diberi perpanjangan waktu selama 45 menit.

Sembilan siswa inklusi itu tersebar di tiga SD yakni SD Bangunrejo memiliki tujuh siswa inklusi, SD Lempuyangwangi memiliki satu siswa inklusi dan SD Giwangan memiliki satu siswa inklusi. Kebanyakan siswa inklusi tersebut menderita autisme dan keterlambatan berpikir.

"Secara keseluruhan UN SD di Kota

Yogyakarta diikuti 6.976 siswa dari 172 SD. Soal UN sudah didistribusikan ke empat Unit Pelaksana Teknis (UPT) yang ditunjuk," ungkapnya.

Terpisah Kepala SD Negeri Terban-sari Drs Musa Dahwad mengatakan, untuk menyiapkan mental siswa dalam menghadapi UN SD, Senin (9/5) mengadakan acara doa bersama dengan melibatkan orangtua.

Menurutnya, selain kesiapan mental, agar siswa bisa fokus saat mengerjakan materi, sekolah menyiapkan sarapan dengan dukungan orangtua.

Komentar serupa diungkapkan Kepala SDN Ungaran 1 Yogyakarta Mardi SPd. Menurutnya, pihak sekolah sudah menyiapkan siswa sejak awal tahun ajaran. Di antaranya dengan pendalaman materi. (M-1/Ria/War)-s

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005